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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 17.11.2016 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 24. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 09.11.2016 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:00 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 

  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
  
stellvertretende Mitglieder  
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste Keine Gäste 
  
  
  
  
 
Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 23. Sitzung vom 12.10.2016  
   
 

 3. Unterhaltungskonzept der Straßen-Nebenanlagen für die Landeshauptstadt 
Schwerin, Vorlage: 00833/2016 

 

   
 

 4. Ortsteil Warnitz - Ideen zur Darstellung im Netz  
   
 

 5. Planung für das Jahr 2017  
   
 

 6. Ergebnisse der Fortschreibung der Pflegesozialplanung 
Vorlage: 00779/2 

 

   
 

 7. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates  
   
 

 8. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 23. Sitzung vom 12.10.2016 
  

Beschluss: 
 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
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Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 
 

  
  
zu 3 Unterhaltungskonzept der Straßen-Nebenanlagen für die Landeshauptstadt 

Schwerin, Vorlage: 00833/2016 
  

Bemerkungen: 
 
Der Ortsbeirat hat das Unterhaltungskonzept bereits zur Kenntnis genommen. 
Ergänzungen gibt es nicht. 

  
  
zu 4 Ortsteil Warnitz - Ideen zur Darstellung im Netz 
  

Bemerkungen: 
 
Der Ortsbeirat hat sich mit der Frage beschäftigt, ob und wie ggf. eine Darstellung im 
Internet bzw. den sozialen Medien erfolgen kann. Nach Diskussion wurde zunächst 
vereinbart, die Möglichkeiten a) einer Internetseite über die Stadt und b) über einen 
eigenen Facebook-Account zu prüfen und Erkenntnisse zur nächsten Sitzung 
vorzutragen. 

  
  
zu 5 Planung für das Jahr 2017 
  

Bemerkungen: 
 
Es wurden die Termine für das Jahr 2017 besprochen. Der Flyer soll wieder für alle 
Haushalte in Warnitz hergestellt und durch die Mitglieder des Ortsbeirates verteilt 
werden. 

  
  
zu 6 Ergebnisse der Fortschreibung der Pflegesozialplanung 

Vorlage: 00779/2016 
  

Bemerkungen: 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates haben sich zu der Vorlage ausgetauscht und 
verschiedene Punkte detaillierter erörtert. Unsere Stellungnahme dazu: 
  
das Thema hat aus Sicht des Ortsbeirates einen sehr hohen Stellenwert für die 
Bürgerinnen und Bürger. Gleichzeitig besteht jedoch der Eindruck, dass die 
Stadtverwaltung noch keine großen Erfolge erzielen konnte. Daher bittet der 
Ortsbeirat um weitere Informationen dazu, wie hier die Stadtverwaltung die 
ausgesprochenen Empfehlungen konkret in Ziele umsetzt und welche Maßnahmen 
von Seiten der Stadtverwaltung hier vorgesehen sind, um diese Ziele kurzfristig auch 
zu erreichen.  
Da dem Ortsbeirat aber auch bewusst ist, dass die Stadtverwaltung nicht Träger der 
Einrichtungen ist, die hier z. B. für die Schaffung weiterer Kapazitäten im 
Pflegebereich zuständig sind, kann es nur in einer Zusammenarbeit mit den 
betreffenden Diensten und Einrichtungen gehen. Dazu wird vermutlich der unter 
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Anlage 2 bezeichnete Arbeitskreis in Form eines Verbundes geschaffen. Darüber 
hinaus machen wir den Vorschlag, zukünftig eine detailliertere Angaben durch das 
ISG erheben zu lassen. Eine direkte Anfrage z. B. durch das ISG an Beteiligte sollte 
die Auskunftsdatenbank aktueller und vollständiger werden lassen. Es wurden hier z. 
B. nicht alle Apotheken und Ärzte aufgenommen. Warum fehlen hier Angaben? Auch 
die gerade für die Kapazitätsplanungen wichtigen Informationen, wie z. B. die Anzahl 
der Pflegedienste bzw. die Anzahl der Patienten, sollte unter Berücksichtigung des 
Datenschutzes zeitnah erhoben werden können. Um hier Änderungen ausweisen zu 
können, wäre eine einmalige Erhebung auch für das laufende oder vergangene Jahr 
zu prüfen. 
Bei der Bearbeitung künftiger Bebauungspläne sowie bei Änderungen an 
bestehenden Gebäuden soll verstärkt von Seiten der Stadtverwaltung auf eine alters- 
und behindertengerechte Bauausführung geachtet werden. Das sollte auch für den 
privaten Hausbau gelten.  
 

  
  
zu 7 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt berichtet über folgende Antworten, die der Ortsbeirat auf seine Fragen 
erhalten hat: 
 

a) (23) a: 
Totholz in der Warnitzer Straße, Richtung Friedrichsthal:  
die SDS schneidet die Bäume auf den städtischen Grundstücken. Alle weiteren 
Bäume müssen durch den Eigentümer gepflegt werden, die hierzu 
angeschrieben werden. 

b) (23) c: 
Kirschenhöfer Weg - Rückfrage von Seiten der Stadt: 
Der Graben(-durchlass) befindet sich im Kirschenhöfer Weg zwischen den 
Hausnummern 39 und 41. Hier ist ein Abfluss für das Wasser, dass sich im 
Graben sammelt. Dieser sollte bitte kontrolliert werden.  

c) (23) d: 
Schaukasten 
Der Aufstellstandort bei der Feuerwehr in der Bahnhofstraße ist möglich und 
ohne weiteres umsetzbar. Das Kostenangebot steht noch aus. 

d) Es wurden zwei Fällanträge aus der Straße Zum Kirschenhof gestellt. 
 

  
  
zu 8 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
  

Bemerkungen: 
 
a) Verkehrsinsel in der Straße Zum Kirschenhof wächst erneut zu. Daher 
  bittet der Ortsbeirat die Stadt geeignete Maßnahmen zu prüfen, die ein 
 erneutes Bewachsen verhindern. 
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gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


